

CONFÍAN EN COORDINACIÓN DE LA MESA POLÍTICA

Descartan focos rojos por elección de gobernadora

El secretario General de Gobierno, Luis Felipe Puente, dio a conocer que hay un clima de paz en torno a las campañas

GERARDO GARCÍA

A una semana de haber iniciado las campañas electorales y a 55 días de tener la votación por la gubernatura mexiquense, la Secretaría General de Gobierno descartó algún foco rojo en la entidad y aseguró que las autoridades correspondientes han brindado la seguridad en torno al proceso.

El titular de la dependencia, Luis Felipe Puente Espinosa, recordó que para esta contienda electoral se instaló una mesa política y adelantó que para esta semana se tendrá otra reunión, aunque no hay fecha ni horario aún acordado.

"Hay orden, hay una mesa política instalada, vamos bien y hasta el momento sin mayores incidentes, con el trabajo de las candidatas", indicó.

En dicha mesa participan autoridades estatales y electorales, tanto federales como estatales,

además de representantes de los partidos políticos y los titulares de la Secretaría de Seguridad y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

En entrevista, el funcionario evaluó que tras la primera semana de las campañas para renovar al Ejecutivo estatal, hay orden y se va bien en el proceso democrático, con el trabajo por parte de las candidatas la priista Alejandra del Moral Vela y la morenista, Delfina Gómez Álvarez.

Reportó que hasta ahora los comicios a gobernador pasan sin mayores incidentes y destacó la coordinación que hay en la materia.

Puente Espinosa destacó el trabajo que ha llevado a cabo la Secretaría de Seguridad (SSEM) que, a su parecer, ha puesto todo el empeño en este año electoral.

Cabe recordar que el 3 de abril iniciaron las campañas electorales por la gubernatura, mismas que concluirán el 31 de mayo. En la primera semana, las candidatas

tuvieron actividad continua de lunes a miércoles, y han reanudado actividades desde el domingo.

Previo a los actos proselitistas, la Secretaría de Seguridad anunció un esquema de tres círculos de seguridad, que se mantendrá en todo el proceso electoral.

En el primero se tiene contacto directo con las políticas, en el segundo y tercero se tiene vigilancia en cada uno de los eventos que realicen y a la distancia también intervendrán en el tema de tránsito vehicular.

Mediante la Mesa Política, la SSEM obtiene la información puntual de los eventos que desarrollarán las dos contendientes en 59 días de campañas y a partir de ello se implementan los operativos de seguridad y tránsito correspondientes.

► La Secretaría de Seguridad es la encargada de evitar incidentes en las campañas. Foto Especial

